

PRESSEINFORMATION



11. März 2014

Frühjahrsbepflanzung 2014

Stadtpflegebetrieb ist bereits in den Startlöchern

Nach einem milden Winter beginnen die Mitarbeiter des Stadtpflegebetriebes in der kommenden Woche damit, Beete und Blumenschalen im Stadtgebiet zu bepflanzen. Ins Freie kommen knapp 10.000 Stiefmütterchen in den Farben gelb, blau, weiß und rot, über 2.000 Bellis (Gänseblümchen) in rot und rosa sowie 1.100 Primeln und 60 Stück Goldlack in rotbraun und gelb. Die Pflanzen werden Grünanlagen im gesamten Stadtgebiet sowie Flächen auf öffentlichen Friedhöfen verzieren.

Bereits im zurückliegenden Herbst wurden etliche Zwiebelgewächse wie Zierlauch (Allium), Iris, Krokusse, Narzissen und Tulpen ausgebracht, insgesamt über 22.000 Stück.

Die Belieferung in diesem Frühjahr erfolgt durch drei Gärtnereien, die Menge an Pflanzen entspricht in etwa der des Vorjahres.